

Stefan Wittmann König der Dianeschützen

Möckenlohe (EK) Bei sehr gutem Besuch konnte Schützenmeister Ludwig Wittmann die neuen Könige Stefan Wittmann und Christina Kreuzpointner der Dianeschützen Möckenlohe krönen.



Die Sieger des Möckenloher Königschießens, ihre Schützenliesln und die Gewinner der Pokale und Ehrenscheiben mit Bürgermeister Michael Spreng (links) und den Schützenmeistern Ludwig Wittmann und Josef Sellinger. - Foto: fun

Sehr attraktiv sind für die Schützen die Rangplätze auf der Festscheibe. Jeder kann sich nach Reihenfolge einen Sachpreis abholen. Matthias Behr zielte hier mit 29,5 Teilern am besten. Monika Crusius mit 64,4 Teilern und Schützenmeister Ludwig Wittmann mit 83,2 Teilern folgten auf den Plätzen bei insgesamt 44 Teilnehmern.

Die Vereinsmeisterschaft samt dem Pokal ging mit 402,1 Ringen an Marion Göbel. Franz Göbel folgte mit 399,9 Ringen vor Christina Kreuzpointner mit 394,4 Ringen. Franz Göbel siegte bei der aktiven Meisterrunde mit 102,2 Ringen knapp vor Alfred Altmann mit 102,0 Ringen und Andreas Alberter mit 100,2 Ringen. Göbel schoss hier mit 14,4 Teilern auch das beste Blattl. Stefan Wittmann folgte mit 31,1 Teilern vor Willi Crusius junior mit 34,3 Teilern.

Die Meisterschaft der Jugend gewann Christina Kreuzpointner mit 103,0 Ringen vor Rebecca Göbel mit 101,7 Ringen und Marion Göbel mit 101,5 Ringen. Das beste Blattl dazu schoss wiederum Christina Kreuzpointner mit einem 27,4 Teiler vor Marion Göbel mit 31,6 Teilern und Rebecca Göbel mit 42,1 Teilern.

Die Scheibe der passiven Schützen errang Bernhard Behr mit einem 322,6 Teiler. Zweiter war hier Willi Crusius senior mit 340,9 Teilern vor Reinhold Heigl mit 346,7 Teilern. Insgesamt waren hier 28 Schützen angetreten. Bei den Ringen der Passiven war Ludwig Funk mit 92,2 Ringen vorne. Monika Crusius folgte mit 90 Ringen vor Franz Fuchs junior mit 89,6 Ringen. Willi Crusius senior schoss mit 16,8 Teilern ein ausgezeichnetes Blattl als Sieger der Passiven. Ludwig Funk mit 37 Teilern platzierte sich vor Monika Crusius mit 47,9 Teilern.

Eine ganze Reihe von Ehrenscheiben waren zu gewinnen. So hatten Lisa und Andreas Alberter eine Kindstaufscheibe gespendet. Sieger wurde hier Willi Crusius junior mit einem 82 Teiler. Die Hochzeitscheibe von Daniela und Manfred Apelsmeier ging an Marion Göbel mit einem 100,1 Teiler. Martina und Martin Vogl hatten zu ihrer Hochzeit ebenfalls eine Scheibe gestiftet. Hier siegte Ludwig Funk mit einem 35,8 Teiler. Einen Pokal aus Anlass zu seinem 50. Geburtstag hatte Josef Fischermeier gegeben. Rebecca Göbel konnte ihn mit 100,4 Teilern gewinnen. Für ein Sommerfest gewann Marion Göbel ein 20-Liter-Bierfass. Hier "setzte" die Siegerin ein Blattl mit 42,2 Teilern. Die "Naturalien" dazu in Form eines Brotzeitkorbes gingen an Andreas Alberter mit einem 103,6 Teiler.

Nachdem die Vorjahreskönige Andreas Alberter und Maximilian Schmidt ihre Insignien abgeben hatten, wurde es spannend: Die Proklamation der neuen Würdenträger stand an. Stefan Wittmann hatte mit einem 22 Teiler den besten Königsschuss abgegeben und erhielt die Königskette. Jugendkönig wurde Christina Kreuzpointner mit ebenfalls sehr guten 78 Teilern. Eine Bürgerscheibe war von der Gemeinde

Adelschlag dem Verein aus Anlass der 1100-Jahr-Feier von Möckenlohe gegeben worden. 90 Personen waren dazu an die Stände getreten.

Vorgabe für den Sieg war, dem Schuss von Bürgermeister Michael Spreng, den dieser beim Auftakt des Schießens abgeben hatte, am nächsten zu sein. Ein reiner Glückstreffer also, da das Resultat nicht bekannt war. Regina Funk war hier am dichtesten am Bürgermeisterschuss und konnte die große Ehrenscheibe mitnehmen.

Ein Schinkenschätzen gewannen Verena Sellinger und Josef Fischermeier.

Von Wendelin Funk